

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
30/12/2013	LA CUARTA - STGO-CHILE	13	2	FERIANTES DE MACUL CELEBRARON CON TONTA FIESTA NAVIDEÑA	13,1x31,2	No Definido

Hubo juegos inflables, helados por montón y confites

Feriantes de Macul celebraron con tonta fiesta navideña

La actividad, organizada por el Sindicato de Trabajadores Independientes de Ferias Libres de Macul, estuvo dirigida principalmente a los niños, quienes disfrutaron todo el día.

"Se nos ocurrió hacer una fiesta para los niños y así entregar la caja navideña, porque los niños no participaban y la idea fue que se involucraran más con nosotros; por eso nació esta actividad, con un espíritu integrador", dijo Pablo Navarrete, presidente del Sindicato de Trabajadores Independientes de Ferias Libres de Macul (Sintrafeli), para graficar cómo comenzó esta iniciativa que ya lleva seis años, realizada -esta vez- el 23 de diciembre en la feria libre de Nuestra Señora del Carmen, ubicada en Avenida Quilín con el Líbano. Mientras los niños disfrutaron de helados de agua -que son más sanitos-, galletas, bebidas, juegos

inflables y hasta de una cama elástica, los más grandecitos pudieron agasajarse de un exquisito cola de mono y pan de Pascua caseros. Y es que la cosa no le llevó tan sólo eso, sino que además los comerciantes se fueron japy para la casa con grossa caja navideña. "Esta vez entregamos 220 cajas de Navidad, y también 10 cajas más para la gente que trabaja con nosotros cuidando los camiones y nuestro baño", contó Navarrete.

HELADOS PARA TODOS

Y pa' la sed y pa'l calor, los niños disfrutaron de nada más ni nada menos que de 300 paletas de helados de piña y naranja, repar-

tidos por Alfonso Caro, heladero desde hace 35 años y que además trabaja en la feria.

Su carrito cautivó a los peques y repartió alegría a todos los presentes en el móvil que tiene hace ya 15 años, quienes además, algunos hasta descalzos, corrían para no perderse un minuto de entretenimiento en la cama elástica.

Los peques también tuvieron la oportunidad de que Javiera Balmazabal (17) pintara sus rostros con diseños muy coloridos. Uno de las caritas pintadas fue Vicente Torres, quien está por cumplir siete años. Su padre trabaja en la feria de Las Torres y Santa Julia -según dice- vendiendo útiles de aseo. "Lo he pasado bien, me pintaron la cara de hombre araña y me he comido tres helados, todos de piña, porque me encanta la piña" soltó el broca cochi, quien se lució por revolverla todo el rato a pata pelá.

